



Apostelbräu Hirz stiftet TC-Outfit

Die Mannschaft der Herren 50 des TC Kropfmühl freut sich über eine neue Spieler-Outfits und bedankt sich recht herzlich beim Sponsor Rudi Hirz (2.v.r) von der „Apostelbrauerei Hauzenberg“ und der „Birreria“ (dem gemütlichen Treff für Gaumenfreunde von Pizza und Bier). Die Mannschaft mit (v.l.) Mannschaftsführer Gerhard Ries, Gerhard Kronawitter, Josef Bauer,

Heinz Heindl, Oskar Küblböck, Wilfried Weber, Werner Lehner und Rainer Fuchs belegt aktuell einen respektablen 4. Platz. Aus den letzten beiden Spielen sollen noch vier Punkte geholt werden – womit man sich dann den dritten Tabellenplatz sichern würde. Der TC Kropfmühl-Sportwart Erwin Kasberger (r.) freut sich mit den Spielern über die neuen Outfits!